

Neuer Vorstand gewählt



Im Bild v.l.: Marion Lang, Silvia Rinderhagen, Peter Schmidt, Anneliese Ertl, Petra Pfeiffer, Roland Rudnitzky, Katrin Freitag, Sandra Lepper, Claudia Kögler, Günter Vogt, Cordelia Zürner-Markus, Manfred Wolf und Dr. Simone Strohmayer, MdL.

Auf dem Bild fehlen: Ronald Kraus, Erika Schmidt sowie Elfriede Janisch

Die Abgeordnete Dr. Simone Strohmayer leitete die Wahlen und berichtete über aktuelle Themen im Bayerischen Landtag.

Als Vorsitzende wurden Manfred Wolf und seine Stellvertreter Marion Lang und Ronald Kraus bestätigt.

Vorsitzender Manfred Wolf führte zur Ortspolitik aus, dass in Sachen Osttangente er persönlich beim Verkehrsminister für eine zweispurige kreuzungsfreie Lösung als Ortsumgehung, also B2 neu, für Kissing gewonnen hat.

Wolf ging auch auf das geplante Fachmarktzentrum ein und erläuterte die Chance, endlich nach 20 Jahren Untätigkeit der bisherigen Eigentümer einen Schandfleck in Kissing zu beseitigen. Beim Thema Asyl lobte er die Arbeiterwohlfahrt mit Günter Vogt, die Räume in der Begegnungsstätte für Deutschkurse zur Verfügung stellt. Außerdem ist das Engagement der Helfer in Kissing vorbildlich.

Aus aktuellem Anlass eines Symposiums erläuterte Wolf die Situation zu Licca Liber, also der Renaturierung

des Lechs. Dieses Vorhaben sollte so schnell wie möglich auch aus Hochwasserschutzgründen umgesetzt werden.

Besondere Aufmerksamkeit richtete Wolf auf die Neubauten im Schulgelände. Dort werden ein neues Gebäude für die Ganztagesbetreuung, also für den AWO-Hort „Schlaue Füchse“ und die Mittagsbetreuung, sowie ein Anbau bei der Kinderkrippe „Johannipiraten“ entstehen. Besonders stolz könne dabei die SPD auf ihre Familienpolitik sein, die seit 20 Jahren sicher stellt, dass immer rechtzeitig Kindertagesplätze für Krippe, Regelkinder und Hortkinder geschaffen werden.

20jähriges Dienstjubiläum



Mit vielen Freunden feierte Bürgermeister Wolf im vollbesetzten DJZH sein 20jähriges Dienstjubiläum. Die SPD hatte dazu eingeladen. Wolf gab auch noch einen kleinen Rückblick über seine Amtszeit.

Bilder findet man unter:
[www.manfredwolf.de/
20-Jahre-Kissing-
1996-2016.pdf](http://www.manfredwolf.de/20-Jahre-Kissing-1996-2016.pdf)



V.i.S.d.P.: SPD-Ortsverein Kissing M. Wolf Garm. Allee 28 86438 Kissing

Informationen des
Kissinger Ortsvereins
August 2016
www.spd-kissing.de

KISSING INTERN

Wir wünschen schöne Ferien
und eine frohe Urlaubszeit!



Spatenstich hat Spaß gemacht



Die Kinderkrippe der Johannipiraten bekommt in diesem Jahr einen Anbau für einen Regelkindergarten für dreis- bis sechsjährige Kinder.

Die Mittagsbetreuung und der Hort aus der Mittelschule "Schlaue Füchse" (AWO) müssen leider aus den Schulgebäuden ausziehen. Auch für sie gibt es ein neues Gebäude auf dem Schulgelände.

Die bisher belegten Räume werden Ende des Jahres an die Grund- und Mittelschule wieder zurückgegeben, da sonst die Klassenzimmerkapazitäten nicht ausreichen.

Die Kinder haben beim Spatenstich am 3.6.2016 viel Spaß gehabt und dabei schon mal probiert, in den Boden zu stechen.

Abbruch im Frischgelände



In der Junisitzung des Gemeinderates wurde dem Bauantrag für ein Fachmarktzentrum an dieser Stelle zugestimmt. Dies bringt neue Geschäfte auch für Schuhe und Bekleidung nach Kissing. Damit wird dieses Gelände neu bebaut und die lebendige Vielfalt in Kissing gezeigt.

Brunnenfest zum 20. Mal



Bereits zum 20. Mal fand heuer das Brunnenfest statt. Am Freitag gab es einen Songcontest für Jugendbands.



Bauherren dürfen jetzt bauen



Dieses Bild hat uns freundlicherweise der Ballonfahrer Anton Stöhr zur Verfügung gestellt. Darauf sieht man deutlich die neuen Straßen im Baugebiet „Oberland“.

Die Erschließung ist nun soweit fertiggestellt, dass die Bautätigkeit für die Häuser beginnen kann.

Zu Gast im EU-Parlament



Auf Einladung der Europäischen Akademie Bayern waren die 2. Bgm. in Silvia Rinderhagen (re.) und Gemeinderatsmitglied Petra Pfeiffer (li.) zu Gast bei der Europaabgeordneten Maria Noichl in Brüssel.

Neben einem Einblick in die politische Arbeitsweise der Abgeordneten stand der Besuch im Europabüro der bayerischen Kommunen auf dem Programm. Hier wurden auch aktuelle Themen wie TTIP, Glyphosat, Lobbyismus und Milchpreisverfall diskutiert. Ebenso wurden Möglichkeiten zur kommunalen Einflussnahme auf europäischer Ebene erläutert. Interessant war auch der Besuch des Plenarsaals während einer Sitzung der Europäischen Kommission zum Thema Herkunftsbezeichnung bei Lebensmitteln.

Ständige Erneuerung



(bei der Paartalhalle)

Unsere Spielplätze werden ständig erneuert, um den Anforderungen an die Sicherheit zu entsprechen.

Hiasl-Erlebniswelt 10 Jahre



Groß gefeiert wurde das 10jährige Bestehen der Hiasl-Erlebniswelt auf Gut Mergenthaus. Eingeladen hat Götze Beck von der Regio Augsburg. Als Gäste waren u.a. Landrat Dr. Klaus Metzger (5.v.r.) und der Vorsitzende des Fördervereins Bayerischer Hiasl e.V. Ronald Kraus (sitzend re.) anwesend.

AsF hat neu gewählt



Im April 2016 wurden als Vorstand der Arbeitsgemeinschaft sozialdemokratischer Frauen (AsF) Kissing Ilona Kraus als Vorsitzende sowie Silvia Rinderhagen, Claudia Kögler, Sandra Lepper und Katrin Freitag als Stellvertreterinnen bestätigt.

Neben dem monatlichen Stammtisch hat die AsF in diesem Jahr Spenden für das SOS-Kinderdorf Ammersee-Lech gesammelt. Für den weiteren Jahresverlauf sind die Fortsetzung der Veranstaltungsreihe "Meine unbekannte Nachbarin", die Organisation einer Fotoausstellung über ausländische Frauen sowie ein Ausflug ins Textilmuseum und eine Stadtführung in Augsburg geplant.